

St. Gallen, 22. April 2025

Medienmitteilung

St.Galler Bischofswahl wird verschoben.

Der Tod von Papst Franziskus hat Auswirkungen auf die St.Galler Bischofswahl. Nach Rücksprache von Domdekan Guido Scherrer mit dem Nuntius wird die Bischofswahl von morgen Mittwoch, 23. April, verschoben.

Gestern, Ostermontag, ist Papst Franziskus im Alter von 88 Jahren verstorben. Sein Tod macht uns traurig. Gleichzeitig beeinflusst er auch die St.Galler Bischofswahl. Der neu gewählte Bischof muss jeweils nach der Wahl vom Papst ernannt werden; das heisst Bischofswahl und Ernennung sind verbunden. Nach Rücksprache mit dem Nuntius kann die Bischofswahl aus diesem Grund nicht stattfinden und wird verschoben.

Die Sitzung des Kollegiums wurde nach Absprache von Administrationsratspräsident Armin Bossart und dem Präsidenten des Kollegiums Bernhard Krempf ebenfalls verschoben. Somit finden weder die Wahlsitzung des Domkapitels noch die Sitzung des Kollegiums statt.

Der Domdekan bleibt mit dem Nuntius in Kontakt. Wir werden Sie darüber informieren, sobald das neue Datum für die St.Galler Bischofswahl feststeht.

In diesen Tagen der Trauer und Besinnung, nach dem Tod des Heiligen Vaters, Papst Franziskus, sind wir im Gebet vereint und danken ihm in Stille für sein Wirken.

Wir danken allen die Geduld und für das Verständnis.

Kommunikationsstelle Bistum St. Gallen
Isabella Awad
Klosterhof 6b, Postfach 263
CH-9001 St. Gallen
T +41 (0)71 227 33 65
kommunikation@bistum-stgallen.ch

www.bistum-stgallen.ch
www.facebook.com/BistumSG
www.instagram.com/BistumSG